

Nombre de alumna: DIANA PAOLA HERNANDEZ CADENA

Nombre de la profesora: LIC. YANETH FABIOLA SOLORZANO

Nombre del trabajo: CUADRO SINOPTICO

Materia: EVALUACION DEL APRENDIZAJE

Grado: 3ER CUATRI

Grupo: UNICO

Pichucalco, Chiapas a 06 De Agosto Del 2022

EVALUACIÓN DEL APRENDIZAJE

USO DE LAS NUEVAS TECNOLOGÍAS EN LA EVALUACIÓN DEL APRENDIZAJE

La década del año 2000 hasta nuestra época se vio marcada por una adaptación digital que masificó aún más el acceso a los contenidos educativos.
Entre las características del aprendizaje con tecnología se distinguen características tanto del recurso tecnológico como de las habilidades que se generan en quienes se educan con ellas.

BENEFICIOS DEL USO DE LA TECNOLOGÍA PARA EL APRENDIZAJE

Trae consigo varios beneficios que se evalúan cualitativamente al desempeñar las destrezas que se van adquiriendo con el uso de dispositivos y aplicaciones.
Se adquieren dos tipos de conocimientos al mismo tiempo: los inherentes al plan formativo y las habilidades tecnológicas.

REFLEXIONES EN TORNO A USO DE LA EVALUACIÓN

La evaluación de resultados de las instituciones de educación superior es la evaluación de la formación integral que tienen los estudiantes cuando concluyen sus programas de estudios.
Los exámenes generales desempeñarán funciones esencialmente constructivas y educativas.

LOS EXÁMENES DE CENEVAL

El Ceneval es una asociación civil que tiene como actividad principal el diseño y aplicación de instrumentos de evaluación de conocimientos, habilidades y competencias; así como el análisis y la difusión de sus resultados